



SOMMAIRE

FRELON ASIATIQUE DES AIDES POUR LE COMBATTRE

P. 2



HOMMAGE PIERRE SÉON NOUS A QUITTÉS

P. 2



SÉCURITÉ PIERRE SAPET, NOUVEAU POLICIER MUNICIPAL

P. 3



MANIFESTATIONS JUIN

P. 4



CHRONIQUE DU MAIRE

CHRISTIAN JULIEN



Notre commune a vibré pendant deux jours au rythme des matchs qui ont ponctué la troisième édition de la Coal Cup. Trente-deux équipes sur place, onze nationalités représentées, un nombre impressionnant de spectateurs en visite (20 000), ce tournoi qui rassemble les meilleures formations de jeunes joueurs de football (U12), a tenu toutes ses promesses, la météo s'étant même accordée pour lui assurer un plein succès.

Le sport tient une place importante à Saint-Genest-Lerpt, grâce à ses clubs sportifs, ses nombreux licenciés, ses équipements existants ou en cours de réalisation, mais aussi par ses manifestations. La Coal Cup en est une illustration exemplaire. Grâce à la ténacité de ses quatre fondateurs, à l'engagement de ses très nombreux bénévoles, et à une organisation bien rodée au fil des précédentes éditions, la Coal

**Un rayonnement
au-delà de
la commune
grâce aux
manifestations
sportives et
culturelles**

Cup a donné la meilleure image du sport, dans une fête où la compétition n'était pas absente, mais où l'esprit du jeu et de la partie prévalaient, dans des rencontres multiples et cosmopolites. C'est bien cet aspect que la commune a voulu soutenir en décernant chaque année une coupe du « fair-play » à l'équipe qui s'est le mieux comportée, tant sur les terrains, qu'autour des stades, avant et après match. Et cette année, c'est la jeune formation de l'Olympique de Marseille qui s'est distinguée en remportant cette récompense.

Le sport n'est pas seul à véhiculer l'image de marque de Saint-Genest-Lerpt. Prochainement, le flambeau sera repris par le festival « Photos dans Lerpt », qui nous transportera dans une exposition de haute tenue pour sa quinzième édition des regards créatifs, avant que ne se poursuive en septembre cette même reconnaissance, avec le festival des arts de la rue « Là où va l'indien ». Ce sont de véritables opportunités qui ouvrent la culture sur notre commune, à un rayonnement qui dépasse largement ses limites.

Bien fidèlement.

204

C'est le nombre de nids de frelons asiatiques recensés dans la Loire en 2023.

ZOOM SUR 101 BOUGIES

MARIE REYNAUD A EU 101 ANS

Marie REYNAUD, résidente à la maison de retraite du Chasseur, a fêté ses 101 ans en présence de ses proches et de Christian JULIEN, Maire.

C'est avec un bouquet de fleurs et des chocolats que la ville a marqué cet anniversaire. Marie est née le 23 mars 1923 à Firminy. Dès l'âge de 14 ans, elle est employée de maison pour un teinturier et apporte son aide au magasin, activité qu'elle poursuivra jusqu'à la naissance de son deuxième enfant. Elle se consacre ensuite à son rôle de mère au foyer. Veuve depuis 2014, elle a rejoint la résidence du Chasseur en 2019. Toujours élégante et en forme, Marie est une grand-mère comblée avec cinq petits-enfants et des arrière-petits-enfants.



DES AIDES POUR LE COMBATTRE



Afin de limiter la propagation du frelon asiatique, Saint-Étienne Métropole s'engage dans un plan de lutte en collaboration avec le SDAL.

Outre la problématique de santé publique liée à sa présence sur les zones urbanisées, le frelon asiatique représente une véritable menace pour la biodiversité, pour la santé des abeilles mais aussi pour une diversité importante d'insectes. Afin de maintenir la population de frelons asiatiques à un niveau acceptable, Saint-Étienne Métropole, en collaboration avec le syndicat départemental d'apiculture de la Loire (SDAL), met en place un plan de lutte visant à repérer et faire détruire les nids par les intervenants du syndicat. Le SDAL contribue financièrement aux interventions de destruction (reste à charge de 50 € pour un nid à moins de 5 mètres de haut et de 100 € pour un nid à plus de 5 mètres) et effectue les démarches

pour vous sur frelonsasiatiques.fr. La Métropole vous accompagne également dans la fabrication de pièges sélectifs. Pour fabriquer ce piège de printemps (avant fin mai), vous aurez besoin d'un couvercle spécial que vous pouvez obtenir gratuitement sur syndicat-apiculture-loire.fr. Afin de parfaire le dispositif en direction des particuliers, la commune a installé sur son territoire des pièges fournis par la Métropole, chemin de la croix de mission, impasse Condorcet, parc du Minois, la Taillée, square des Déportés, le Panoramique, au verger pédagogique de Pierrafoiy et derrière la halle des sports Jean Momein.

 **Infos : SDAL au 06 65 36 46 40 ou en ligne sur syndicat-apiculture-loire.fr**

PIERRE SÉON NOUS A QUITTÉS

Pierre Séon nous a quittés le 1^{er} avril 2024, à l'âge de 89 ans. Ancien combattant et artisan de la commune, la municipalité tenait à lui rendre hommage et à présenter ses plus sincères condoléances à sa famille.



Pierre Séon était un homme discret, gentil et élégant. Il était passionné et curieux de nouvelles technologies, que ce soit dans son métier de fraiseur (mécanique de précision) ou dans la photo et la vidéo. Né en 1935 au Rosey à Marllhes dans la maison du Père Champagnat, il arrive à 14 ans à Saint-Étienne au foyer des jeunes pour apprendre le métier de fraiseur. C'est à cette période-là également qu'il se passionne pour la photographie.

Pendant près de deux ans, il effectue son service militaire en tant qu'ambulancier et continue à développer films et photos pour son régiment. Puis, il prend des cours du soir pour se mettre à son compte en mécanique générale. Il fait d'ailleurs construire le bâtiment de sa société en 1990 à la zone artisanale des Baraudes. Passionné de mécanique, il était toujours à la pointe de la technologie.

Il s'est beaucoup investi dans l'association des anciens combattants. Il était trésorier de l'UNCAFN où il était content d'échanger des souvenirs d'Algérie avec ses amis. On gardera le souvenir d'un homme discret qui ne se plaignait jamais.

CONCOURS DES MAISONS FLEURIES



INSCRIVEZ-VOUS!

La ville organise un concours des maisons et balcons fleuris ouvert à tous les Lerptiens.

Vous pouvez vous inscrire dans l'une des catégories suivantes : maison avec jardin et décor sur la voie publique, maison avec balcon ou fenêtres, résidences et commerces. Trois plants seront offerts à chaque inscrit et tous les participants seront primés.

 **Inscriptions jusqu'au 30 juin en mairie ou en ligne sur www.villesgl.fr**

PIERRE SAPET INTÈGRE LA POLICE MUNICIPALE



Pierre Sapet, 36 ans, a pris ses fonctions le 2 mai dernier au sein de la brigade de police municipale lerptienne.

Placée sous l'autorité du Maire, la police municipale a pour mission d'assurer l'ordre, la tranquillité, la sécurité et la salubrité publics. Ses agents sont assermentés et agréés par le Procureur de la République.

Pour faire suite au départ de Loïc Margaillan, Pierre Sapet, ancien militaire dans la marine nationale dans les milieux de surveillance, navigation et sécurité à Toulon, vient d'intégrer la collectivité en tant que chef de service de la police municipale. Il fera équipe quelques

semaines avec Jean-Daniel Janin qui rejoindra prochainement les effectifs de la ville de Saint-Étienne.

Outre un rôle d'encadrement du service, Pierre Sapet assurera des actions de proximité auprès de la population en matière de prévention, de médiation et d'assistance. Il veillera également au bon maintien de l'ordre, au respect des lois, à la répression des contrevenants, au constat des infractions et à l'exécution des arrêtés de police du Maire.

SAISON CULTURELLE

LA VILLE ACCUEILLE UN BATTEUR LERPTIEN AUX ACCENTS MONDIAUX



Notre commune regorge de talents : c'est le cas d'Antony Gatta, musicien né, installé à Saint-Genest-Lerpt depuis 3 ans.

Antony commence la batterie en autodidacte et poursuit sa scolarité autour du jazz, entre école de batterie et conservatoire de Lyon. Ses expériences personnelles et professionnelles l'ont conduit à séjourner à Istanbul où les rencontres artistiques donneront une couleur sans égal à ses compositions. Des musiques urbaines aux traditionnelles, en passant par l'improvisation, la chanson, il a collaboré avec de nombreux artistes internationaux comme Dézoriantal, Joce Mienniel, Allain Leprest, Houria Aichi, Karimouche, No made in France ou encore la Dub Inc. La saison culturelle est très heureuse de l'accueillir avec

son groupe Logar, dimanche 2 juin à 15 heures (sur réservation) pour une sieste folk musicale. Un moment à ne pas louper ! Petit clin d'œil à la fête de la musique le 21 juin, où nous accueillerons le duo ligérien Malaka avec Sacha et Laurina, sœurs d'origine créole. Vous ne pourrez qu'être captivés par leurs grains de voix envoûtants. Puis, elles laisseront la scène à Louis Mezzasoma. Ce garçon galope au pays des musiques qui grattent. Avec son nouvel album, Louis, artiste stéphanois de 27 ans, nous emmènera aux confins d'un blues élégant et racé. Réservez votre soirée !

 **Infos : service culturel - 04 77 50 57 30**

EN BREF

VISITES AUX AÎNÉS

SOLIDARITÉ La ville reconduit cet été les dispositions en direction des aînés de plus de 75 ans. Deux étudiants se relaieront pour effectuer des visites à domicile. Inscriptions auprès du service aide sociale. Tél. : 04 77 50 51 83.

DON DU SANG

SANTÉ Prochaine collecte mardi 25 juin de 15h30 à 19h, salle Louis Richard. Prise de rendez-vous sur mon-rdv-dondesang.efs.sante.fr

PLAN DE MOBILITÉ 2025-2035

DONNEZ VOTRE AVIS En 2022, Saint-Étienne Métropole a lancé, l'élaboration de son plan de mobilité (PDM). Sur la base du diagnostic du territoire mais aussi des usages et besoins en termes de mobilité, le PDM devra répondre à plusieurs défis tels que favoriser les déplacements courts, proposer des services de mobilité alternatifs à l'autosolisme, garantir la mobilité pour tous, aménager l'espace public et améliorer la logistique urbaine. Depuis le 12 avril 2024, un temps de concertation préalable s'est ouvert et jusqu'au 12 juillet, diverses possibilités d'expression sont programmées. Un dossier de concertation et des registres sont disponibles au siège et sur le site internet de la Métropole, ainsi que dans certaines mairies dont Firminy, et Andrézieux-Bouthéon. Plus d'infos sur www.saint-etienne-metropole.fr

CONCERT FOLK

LOGAR

CLÉMENT FAURE
ANTONY GATTA

DIM. 2 JUIN → 15^H

↳ RENDEZ-VOUS
CHEMIN DES
BUGNETTES

TOUT PUBLIC
TARIFS : 10 € / 8 €
INFOS : 04 77 50 57 30



ÉMEA

SPECTACLES DE FIN DE SAISON

PAR LES ÉLÈVES DE L'ÉMEA

↳ SALLE LOUIS RICHARD

COMÉDIE MUSICALE
LE TOUR DU MONDE EN 80 MINUTES
SAM. 15 JUIN → 20^H30

DANSE ET THÉÂTRE
DIM. 16 JUIN → 14^H30

TARIFS (PRIX PAR SPECTACLE) :
- DE 10 ANS 5 € / + DE 10 ANS 10 €
INFOS ÉMEA : 07 85 33 46 50

MÉDIATHÈQUE

CONTÉE : L'ÉTÉ

DÈS 5 ANS

SAM. 1^{ER} JUIN → 10^H30

Par Anne-Isabelle Lamoliatte

EXPOSITION : LES ENFANTS ONT DU TALENT !

TOUT PUBLIC

DU 4 AU 14 JUIN

Travaux de peinture des élèves de
l'école maternelle Pasteur

EXPOSITION : INSTANT SPORT DANS LA LOIRE

TOUT PUBLIC

DU 19 JUIN AU 31 JUILLET

Exposition de Bertrand Bonnefond,
photographe tout-terrain

LOISIRS CRÉATIFS

TOUT PUBLIC

SAM. 8 JUIN → 10^H

Créez une jolie carte en iris folding
pour la fête des pères

THÉÂTRE D'IMPRO

ADULTES

SAM. 22 JUIN → 10^H30

Amusez-vous avec les comédiens

ATELIER ÉVEIL DES SENS DE 6 MOIS À 3 ANS (SUR RÉSERVATION)

SAM. 29 JUIN → 10^H30

Un moment ludique dédié à l'éveil et
à la motricité des petits

POCHETTES SURPRISES

DU 15 JUIN AU 3 AOÛT

Une pochette contient
une sélection de 2 à 4 documents,
à choisir selon vos goûts

ANIMATIONS GRATUITES
INFOS MÉDIATHÈQUE : 04 82 24 00 28

COMÉDIE MÉDIATIQUE

MADAME, MONSIEUR, BONSOIR !

C^{IE} AIAA

VEN. 28 JUIN → 20^H30

↳ CHÂTEAU COLCOMBET

À PARTIR DE 12 ANS
TARIFS : GRATUIT
INFOS : 04 77 50 57 30



PHOTOS DANS LERPT

15^E FESTIVAL DES REGARDS CRÉATIFS

DU 1^{ER} AU 9 JUIN

Expos, débats, rencontres, cinéma, etc.

ENTRÉE LIBRE
INFOS : WWW.PHOTOSDANSLERPT.FR

FÊTE DE LA MUSIQUE

VEN. 21 JUIN → 19^H

↳ LA VERCHÈRE

- ▶ Malaka
- ▶ Louis Mezzasoma

INFOS : 04 77 50 57 30



TERRE DE JEUX 2024

LUN. 24 JUIN → 14^H

↳ PARKING GYMNASSE
E. & F. GRANGETTE

Spectacle « Tiens, tiens »
C^{IE} les arracheurs de dents
Démonstrations d'arts martiaux

GRATUIT - INFOS : 04 77 50 57 30
REPLI SALLE L. RICHARD EN CAS DE PLUIE

VISITE INSOLITE

À LA DÉCOUVERTE DU FOREZ

SAM. 22 JUIN → 8^H30

↳ RENDEZ-VOUS
DEVANT LA MAIRIE

Visite de la ferme des délices
foréziens à Saint-Cyr-les-Vignes,
puis du jardin des plantes à couleurs
à Essertines en Donzy et de la ferme
de spiruline à Périgneux. Pause
méridienne au restaurant le tisseur
des saveurs à Panissières.

TARIFS : 45 € (REPAS + VISITE)
TRANSPORT OFFERT PAR LA VILLE
INSCRIPTION AVANT LE 8 JUIN
INFOS EN MAIRIE : 04 77 50 57 30